

Newsletter der AHS-Tagesbetreuung

Liebe Eltern,

die Zeit vergeht wie im Flug und nun haben die Schüler*innen in wenigen Wochen das Schuljahr überstanden. Die letzten Schularbeiten, Tests und Prüfungen stehen vor der Tür.

In den Lernstunden, die wie jeden Tag um 15:00 Uhr in der Tagesbetreuung beginnt, werden die Schüler*innen bestmöglich betreut.

Die Schüler*innen nutzen die Gelegenheit der anwesenden Lehrkräfte, um Unklarheiten bei Hausaufgaben zu klären und sich gegenseitig zu unterstützen.

Die Vorbereitungen auf die Schularbeiten sind oft eine Mischung aus eigenständigem Lernen, Gruppenarbeit und Unterstützung durch die Lehrkräfte.

Sobald alle Hausübungen vollständig gemacht wurden und der Lernstoff wiederholt wurde, dürfen sich die Kinder erneut den Freizeitaktivitäten widmen.

Wir wünschen den Schüler*innen viel Erfolg bei den letzten Schularbeiten und Prüfungen!

Das Team der Tagesbetreuung!

